
2023年企业演讲稿 企业演讲稿集锦(大
全5篇)

演讲稿是一种实用性比较强的文稿，是为演讲准备的书面材
料。在现在的社会生活中，用到演讲稿的地方越来越多。我
们如何才能写得一篇优质的演讲稿呢？下面我帮大家找寻并
整理了一些优秀的演讲稿模板范文，我们一起来了解一下吧。

企业演讲稿篇一

相信很多人都听过李宗盛的《凡人歌》，“你我皆凡人，生
在人世间”。

的确，对于生在这个尘世间的我们来说，我们只是一个凡人，
因此，很多人也许会感慨：“我只是一个凡人，没有办法做
出什么惊天动地的事情，所以，日子就过一天是一天吧。”
所以，很多人每天只是在被感动和甘于寂寞中度过。之所以
还有感动，那是因为，自己认为自己无法做到的事情，往往
却被身边的其他人做到了。

因此，平凡和碌碌无为之间没有等号的关系。

从最美司机吴斌舍命护乘客，“最美导游”许欢欢在所带旅
游团遭遇重大车祸，自己身负重伤的情况下，置个人安危于
不顾，发出了“我是导游，先救游客，别管我”的时代强音。
到最美女老师张丽莉舍身救学生、再到最美女老师周玉兰舍
命护高考准考证，每一位都让人肃然起敬，每一位都彰显着
人性之美，他们虽然没有显要的职位、没有权钱势力，但他
们却用自己的行动证明着什么是平凡的伟大，什么是人性的
真善美。他们以平凡人的身份，用最朴实的行动将自己做好，
将自己的责任与大爱默默传给周围的人，即使面对生命最最
关键的抉择。



输行业的职业道德行为和提高从事铁路运输行业人员素质，
加强铁路运输事业的建设发展，因此就必须以铁路运输行业
的职业道德作为从事铁路运输行业人员提高职业素质的内在
要求。要从内心地自觉地树立铁路运输行业的职业道德行为。

我们既然选择了从事铁路运输行业这个岗位，就要摆正自己
的位置，热爱铁路运输事业。俗话说“三百六十行，行行出
状元”，通过努力，在平凡的岗位上同样能做出成绩，取得
成功，只有热爱铁路运输工作，尊重铁路运输职业，才能献
身于铁路运输的建设发展，才会全身心地投入到铁路运输事
业，发挥自己的才能，在铁路运输行业领域做一番成绩，为
铁运部的建设做出自己应有贡献，从而实现自身的价值。在
今后的工作中要把企业的利益放在第一位，以履行职责为核
心，以服务企业为重点，以企业满意为标准，全面树立铁运
部良好的形象和新的精神风貌。树立正确的世界观、人生观、
价值观，坚定理想信念，发扬拼搏精神，把做好本职工作，
把促进首钢长钢和铁运部发展当作一种责任、一种追求、一
种境界。

通过学习，我认为热爱本职工作，提高自身的职业道德素质
应从以下几方面做起：

第一、通过学习“最美”先进事迹，了解社会主义事业道德
的基本规范和社会主义职业道德修养的内容，深刻理解在社
会主义职业道德建设和社会主义荣辱观教育的重要性和必要
性，结合实际，树立正确的职业道德信念，自觉进行职业道
德修养，逐步养成良好的职业行为和习惯，把自己锻炼成为
一个具良好的社会主义职业道德的人。

第二、通过学习“最美”先进事迹，使我进一步增强了责任
感，明了自己的工作职责和工作任务，增强了搞好本职工作
的使命感，从而树立为人民服务的思想。自己的遵纪守法意
识得到强化，政治思想觉悟进一步提高，组织纪律观念和自
我约束能力得到进一步增强。使我深刻领会学习职业道德的



重要性和必要性，增强搞好本职工作的信心，也是一次加强
自身道德修养，提高自身职业道德素质难得的学习机会。

第三、通过学习“最美”先进事迹，使我更加热爱本职工作，
树立搞好本职工作的信心。随着市场经济的发展和全球化进
程的加快，铁路运输行业的建设发展，对专业性和技术性的
要求越来越高，作为从事铁路运输行业的人员要想生存和发
展，就要不断学习，使自己的知识不断更新。同时要遵守铁
路运输行业的职业道德行为，要不断学习提高铁路运输行业
的职业技能，在自己的工作岗位自觉树立铁路运输行业的良
好形象，做到爱岗敬业，干一行，爱一行，立志在本岗位多
为铁运部做出应有的贡献。

总之，“打铁还需自身硬”，在今后的工作中要把工作和学
习很好地结合起来，努力加强对业务知识的学习。除了积极
参加车站、工段、厂区队组织的培训外，还充分利用业余时
间抓紧自学，经过不懈努力，才能把业务提高到一个较高的
水平。只有这样情系铁路、把自己无悔的青春奉献企业，在
平凡的岗位上尽职尽责、任劳任怨、忘我工作，才能现实一
个新时期铁运部铁路工人的新形象。

在今后的工作中。要把职业道德行为规范牢固树立起来、自
觉践行开来，一定要模范带头把职业道德行为规范和社会主
义荣辱观作为自己思想道德建设的核心内容，贯穿于实践工
作生活中去，体现在经济社会生活的各个方面，把社会主义
荣辱观当作社会风尚的一面旗帜；树立和践行社会主义荣辱
观，以身作则，努力做社会主义荣辱观的模范实践者和积极
推动者；要在全铁运部职工队伍中形成见荣而为、遇耻而拒
的良好风尚；在平凡的岗位上勤奋工作，以一流的标准创一
流的业绩，为铁路部的运输事业，为首钢长钢的建设和发展
奋斗终身。



企业演讲稿篇二

各位领导，同志们，大家好：

今天我演讲的题目是，我以诚信为荣，努力做好本职工作。

我所以选择这个题目，因为我是商业战线上的一名员工，我
的岗位和职责是负责食品的质量和安全。

商业是社会经济的一个细胞，它联系着千家万户的利益，关
系着国计和民生。

作为商业企业的一名员工，以诚信为信条，以货真价实为准
则，人才能立，事才能成，业才能旺，国才能强。

胡锦涛倡导的“八荣八耻”把“以诚实守信为荣，以见利忘
义为耻”列入其中之一，可见“诚信”二字的重要。

中华民族自古以来就有着讲“诚信”的传统美德。

两千多年前，孔子就提出了“无信不立”的思想。

强调无信不能立身，立家，立国，立业，国可以无兵，人可
以无食，但不可以无信。

唐代宰相魏徽把诚信称作“国之大纲”，因此，我国自古以
来就把“诚信”作为人的正身之本，国家的运行之规。

当年晋商，徽商走遍大江南北，一时称雄天下，不就靠的是
诚信的力量吗山西商人乔志庸走到哪里，诚信就在哪里，市
场就能闯到哪里。

诚信就是闯进市场的通行证。



香港首富李嘉诚，他的成功和他的名字紧紧联在一起。

他带给世界的最大财富，并不是他那上百亿的身价，而是他
的商业思想，以诚信为价值的人格力量。

李嘉诚曾经这样总结自己的成功：我创业初期，几乎百分之
百不靠运气，是靠智慧，靠辛苦，靠工作能力而赚钱的。

智慧，辛苦，能力，这就是李嘉诚的经商之道，成功之道。

我们山西糖酒副食有限责任公司成立半个多世纪以来，从小
到大，从计划经济到商品经济，有顺利也有挫折，有辉煌也
有艰难，风风雨雨几十年，它之所以在激烈的市场竞争中站
得住，冲得上，不断发展。

除了几代“盛唐”人的智慧与勤奋，团结与合作，更可贵的
是它的“诚信为本，服务天下”的商业理念，有诚信才有发
展，信用了是生产力。

中国共产党是最讲诚信的政党。

我们党的宗旨是全心全意为人民服务，一切从人民的利益出
发。

任何弄虚作假，欺瞒诈骗言行，都是与我们党的宗旨所不容。

正因为实事求是，求真务实，讲诚信，中国共产党才赢得了
最广大人民的信赖，支持和拥护，从而使社会主义革命和建
设不断从胜利走向胜利。

我作为山西糖酒副食有限责任公司年轻的一代，一名普通的
共产党员，要时刻牢记党的宗旨，不仅要学习老一辈“盛
唐”人勤奋敬业，团结奋斗的精神，更要继承他们诚信经商
的优秀品格。



公司领导经常讲：“严格把好质量关，责任重于泰山”.我深
知，食品安全关系着千万人的健康，关系着社会的和谐与稳
定。

为此，我对自己的工作约法三章，即未经国家qs认证的产品
绝不出厂上市，超时过期食品绝不出厂上市，包装不合格，
缺斤短两的食品绝不出厂上市。

弄虚作假，见利忘义，图一时之利益，这是做人的耻辱，是
企业的耻辱。

“盛唐”人绝不做损害人民利益的耻辱之事。

就个人而言，诚信是高尚的人格力量；就企业而言，诚信是
宝贵的无形资产；就社会而言，诚信是正常的生产生活秩序；
就国家而言，诚信是良好的国家形象。

靠诚信和智慧使山西糖酒公司有过辉煌的昨天，靠诚信和智
慧我们山西糖酒公司也一定会迎来更灿烂的明天！

企业演讲稿篇三

尊敬领导、同事：

大家好，我来自物资设备部，名字叫李xx。今天我演讲的题目
叫钢铁的队伍钢铁的兵，穿云的海燕破雾的鹰。

首先请允许我向伟大的七局致敬(鞠躬)!随着历史的发展和时
代的进步，无可否认，七局这颗璀璨的明珠已傲然屹立于世
人的瞩目中;作为七局的一份子，我深深的引以为豪!

迄今为止，七局已经历经60年的风雨征程，经历了“工改
兵”、“兵改工”的嬗变，现在他已成为一支有着光荣传统，
敢打硬仗，勇往直前，勇担重任的钢铁队伍。现在公司正按



照中建股份总公司“一最两跨”的战略目标、“四个打造”
发展愿景的指引，以崭新的理念、科学的管理、优质的服务，
奋力向核心区域建筑地产“领跑者”和城市综合开发运
营“领先者”的战略愿景大步迈进。随着公司的茁壮成长，
我也从一个满脸稚气的学生，成长为一名有担当的员工。

在三年的工作里，是公司不断地推动着我成长、进步，公司
的巨变影响了我的工作思想、理念、人生观、价值观，此时
我正与中建七局共同成长。

鼓励大家：这次是对大家的考验，也是一个男人一生的财富，
就算每个人掉十几斤肉，也要把工程高质量、高效率的干
好......。他每天都在各单体来回巡视，大部分的时间都在
现场，公司的黄总、程总也常常莅临工地一线，让每个兄弟
都感觉到领导就在自己身边，所以我们的干劲更加充足，累
了就在土堆上倚一会儿、饿了就啃几口硬邦邦的馒头、苦了
就想想竣工后伫立在草原上的一座座钢铁巨人，力量再次充
满全身。那时我们有个特别洪亮的口号“青春献给中建，汗
水撒给草原”，我们忘记了白天黑夜，只见遍地开花，到处
忙碌的景象。我们的执着和坚韧赢得了业主尊敬，也赢得了
公司领导信任，最终我们在十一月完成了任务，此时一个个
黝黑干瘦的脸上露出喜悦的笑容。

中建七局的队伍有着钢铁般的精神，中建七局的子弟有着钢
铁般的意志，再大的困难我们从不退缩，再艰巨的任务我们
勇往直前，因为我们是穿云的海燕，我们是破雾的雄鹰。

祝愿七局的明天更加美好!再次创造奇迹和辉煌!

我的演讲到此完毕，谢谢大家!

企业演讲稿篇四

尊敬的各位领导 各位工友：



大家好，我是罗x。学习老板好榜样！这是一个听上去挺新鲜
的口号。为什么要学习老板呢？我们先要搞清楚什么是老板。

有人说老板是拥有资本的人，还有人说老板是拍板的人，老
板是叫板的人，老板是老板着脸的人。什么是老板？我先讲
一个和老板有关的故事：

一个老板去警察局报案，他对警察说：“有个流氓冒充我公
司的ceo在某地赚了100万元，这比我公司真正的ceo在客户身
上赚到的钱还要多，你们一定要找到他。”

警察信誓旦旦的说：“我们一定把他抓住，并把他关进监狱。
”

老板着急的说：“不要把他关进监狱，我要聘用他。”

读完了这个故事，我好像明白了：老板原来是创造财富的人，
哪怕是冒牌的老板。对不对呢？再听下一个故事：

一只兔子在山洞前写东西，一只狼走过来问：“兔子，你在
干嘛？”兔子回答说：“我在写论文。”狼问：“什么题目。
”兔子说：“论兔子如何打败狼。”

狼听后哈哈大笑说：“兔子打败狼，这是天底下最大的最大
的笑话啦！”兔子说：“你不信是吧？好的，你跟我来。”
于是狼跟着兔子走进了身后的山洞里。接着，只听见一声惨
叫......

读完了这个故事我才明白了这句话：读万卷书不如行万里路，
行万里路不如阅人无数，阅人无数不如与老板同步。

老板，不是随随便便就能成为老板的。老板首先要有钱，所
以老板是拥有资本的人。老板要聪明，要眼观六路、耳听八
方，他们对本行业非常精通，面对问题敢于和善于做出拍板



决断，所以是老拍板的人。老板面对下属的叛变，老板是叫
板的人。当要树立威信时，老板的脸总是板着，所以也是老
板着脸的人。

天啦！老板到底是什么人呢？

对我而言，老板是哪个让我去学习的人。

学习老板，不是因为他是老板，而是因为他比我优秀。

学习老板，不是让你去学当老板，摆老板架子，因为你还不
是老板。

学习老板，是让你先学习理解老板。

老板的话一句顶不了一万句，但一句顶一句。对于老板的安
排，理解的要执行，不理解的那就在执行中理解。

老板，不是随随便便就能成为老板的。当有一天你成为老板
之后，你就会发现：老板并不好当。所以当你还是员工的时
候，抓紧时间学习理解你的老板。因为对于员工而言，老板
能看多远，也就决定了你能走多远。

刘备是个好老板，他有人格魅力，有雄心壮志，有打天下的
能力。更重要的是他对下属比对自己的媳妇儿、儿子都好。
关羽、张飞、赵云、诸葛亮这些都是很厉害的员工，但是在
厉害的员工如果没有跟对老板也是白费。

唐僧是个好老板，如果没有唐僧，本事比天大的孙悟空也只
能落得个被如来佛祖压入五行山下，强制反省改造500年的下
场。如果没有唐僧，好吃懒做的猪八戒又怎么可能成为净坛
使者，修炼成佛，终成正果。

可见，老板不是随随便便就能成为老板的。所以在你还没有



成为老板之前，请学习理解你的老板。

不想当厨子的裁缝不是好司机。不会理解老板的员工成不了
好员工。学习老板好榜样，理解老板好员工，与诸位共勉。

哦，最后差点忘了，学习老板有两条黄金定律：第一条，老
板永远是对的。第二条，如果怀疑老板不对时，请参照第一
条。

我的演讲到此结束！

企业演讲稿篇五

尊敬的领导、亲爱的同事们：

大家好！

今天我演讲的题目是《感恩企业，爱岗尽责》。

首先，我要感谢中心领导，感谢企业文化部给我们提供了这
样一个展示自我，超越自我的机会。一直以来我都非常羡慕
和佩服那些在台上可以滔滔不绝、妙语连珠、引经据典、神
态自如的人们，但我从来没有想过让自己也站在台前。当我
听说公司要举办这次活动时，我犹豫过、胆怯过、也激动过，
但最终我勇敢的选择，我要突破自己、我要提升自己，我要
试一试，不管最后的结果怎样，重要的是我敢走上讲台。岁
月的流逝，生活的考验，工作的磨练，让我们少了一份天真、
少了一份莽撞、少了一份激情，但却多了一份成熟、多了一
份慎重，更多了一份责任。

感恩，是黑暗中的火焰，给人以光明；感恩，是大海中的一
滴水，给人以滋养。人间万物皆有感恩之心。花儿感谢绿叶，
因为绿叶衬托了花儿的五彩斑斓；大树感谢土地，因为土地
给予了大树肥沃的土壤。有人说，感恩是鞋，穿上它，我们



才能在人生的道路上健步如飞。而我觉得，感恩更像是生命
中那一朵朵不谢的花。因为，感恩可以消解内心所有积怨，
感恩可以涤荡世间一切尘埃，感恩是一种歌唱方式，感恩是
一种处世哲学，感恩更是一种生活的大智慧。因为感恩，所
以我们的生命变得异彩纷呈。

于给了我教诲、让我增长知识的老师，感恩于给了我友爱与
情谊，使我在漫漫的人生旅途中不再孤单的朋友，我更应感
恩于为我提供工作机会、培养和造就我的企业。

“工作并不只是谋生的手段，当我们把它看作人生的一种快
乐的使命并投入自己的热情时，上班就不再是一件苦差事，
工作就会变成一种乐趣。”以前我一直认为工作就是为了解
决生存问题，也就是所谓的解决面包的问题。我是物业管理
中心的一名普通职工，每天的工作比较单一和琐碎，感觉一
天天就这么平淡地度过，但通过这次学习教育活动，我突然
发现怀有一颗感恩的心，用良好的心态、愉快乐观的精神、
饱满的生活热情，去面对自己平凡的工作，把枯燥乏味的日
常工作，看成是充满激情与成就感的事业，并身体力行，这
样工作就不再是谋生的手段，而会变成我自己的快乐，那么
成功就会离我不远了。

一个人在工作中的态度，基本上可以反映一个人的人生态度。
我希望，自己的每一天都是新的，如同每天艳丽的晨曦，带
着激情与欣赏的态度享受人生和工作带来的乐趣。没有任何
事情是跨越不了，解决不了的。

如果我们把同事都当成自己的兄弟姐妹，少一些计较，多一
些宽容，并从中发现那些比金钱更宝贵的东西，那我们就
会“天天都有好心情”；如果我们把单位的事都当成自家
的“事业”来干，去节约每一滴水，每一度电，每一张纸，
从小事做起，我们的企业就会无往而不胜。自私一点说，只
有企业红火了，我们也才会有好日子过。爱岗尽责，既是为
了企业，也是为了我们自己。



感恩企业，爱岗尽责，就是要做到干一行、爱一行、专一行，
不能朝秦暮楚。要少一些心浮气躁，多一些敬业务实。当前
市场竞争十分激烈，改革发展的步伐很快，我们要时刻保持
清醒的头脑，增强紧迫感和危机感，变“要我干，为我要
干”，时刻要有忧患意识。工作是一种付出，不论是体力还
是脑力方面，总是要有一定程度的付出，很多时候还需要承
受更多的压力，现在企业竞争越来越激烈，自然我们员工的
压力就越来越大，在这种压力下，难免会产生一些懈怠心理，
但是作为年轻人的我，一定会将压力变作动力来鼓励自己，
为实现公司的发展和自己的进步而努力。

因此，在以后的工作中我将以一颗真诚、忠实的心、一种感
恩的精神，努力勤奋的做好我自己的本职工作，同时用一种
乐观、感恩的心态去伸出手去帮助周围的同事，以团结共进、
共创辉煌的方式来感谢、回报我们的公司以及我们身边的每
一个人。

建又好又快、和谐发展的xx公司而努力奋斗！我的演讲完毕，
谢谢大家！


